

Schwebda: 333 Euro für den Kindergarten

Neues Sonnensegel soll gekauft werden

Schwebda – Da auch die Kirches in Schwebda durch das Coronavirus gestoppt wurde, dachten sich die Bewohner der Greifensteiner Straße in Schwebda, dass wenigstens der Kindergarten Löwenzahn etwas zu feiern haben sollte. Aus diesem Gedanken heraus erwuchs eine Sammlung, bei der schnell eine stolze Summe entstand. Denn die Spendenbereitschaft der Anwohner war erstaunlich: 333 Euro kamen am Ende zusammen.

Diese wurden jetzt durch Hanna, Carina sowie Manfred

Siebert und Jörg Freutel übergeben.

Zur Übergabe erschienen auch die Mitarbeiterinnen des Kindergartens unter der Leitung von Christiane Krämer. Die Freude über die Überraschung war verständlicherweise groß.

Denn man hat schon ein Bauprojekt in Planung, bei dem es noch an der finanziellen Umsetzung hängt. Für die Kinder ist die Installation eines Sonnensegels geplant. Hierfür soll das Geld verwendet werden.

red/mmo



Die Spendenübergabe für den Kindergarten Löwenzahn in Meinhard-Schwebda.

FOTO: JÖRG FREUTEL